



## Barrales defendió la unidad de MC: "En otros partidos no se discute, acá vale pensar diferente"

La candidata a senadora negó posibles divisiones internas y adelantó que buscará aportar consenso y diálogo. Las mujeres y los niños, su agenda.



La flamante candidata a senadora por Movimiento Ciudadano de la CDMX, Alejandra Barrales, destacó este jueves el armado electoral del partido naranja para las elecciones de junio y desestimó posibles divergencias o internas luego del armado de listas. "En otros partidos no se discute o no se habla, acá vale pensar diferente", sostuvo y adelantó que su objetivo en el partido naranja será "aportar experiencia y capacidad de diálogo y consensos".

Las declaraciones de Barrales estuvieron relacionadas a los últimos movimientos que registró el partido, como la candidatura de Jorge Álvarez Máynez en lugar de Samuel García y la salida de la coordinadora de la campaña presidencial, Patricia Mercado, luego del cierre de las listas en diferentes estados del país. "No tengo elementos para afirmar la razón de su decisión, pero estoy segura de que va a seguir impulsando esta agenda desde la trinchera en la que esté", consideró.